
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 報告 

【 世 帯 数 配 布 】 

令 和 4 年 1 2 月  日 

柏 市 酒 井 根 東 小 学 校 

ＰＴＡ会長 松本 聡 

日程の連絡を早くいただいたの 

で参加できました。学校や子どものため

にできることがあれば今後も是非参加させ

ていただきたいです。屋外での作業が個人

的に好きなので今日の落ち葉集めはとても  

楽しかったです。 

（1・４年生保護者様 落ち葉掃き参加） 

落ち葉清掃に参加させていただきました。 

保護者同志、交流にもなるのでとても楽しいし 

きれいになるのは気持ちが良いです。作業時間も

ちょうどよく、負担にならずに参加できます。 

校庭にガラスのゴミやプラスチックの破片が８個

くらい見つかりとても危ないので子供たちのため

にも定期的にそうじは必要だと感じました。 

（６年生保護者様 落ち葉掃き参加） 

落ち葉の下にガラスや針、空き缶などゴミもまぎれており、 

端っことはいえ危険性を感じました。本部の方の負担になってしまうかもですが 

（個人的にはもっと協力させて頂きたいなという思いがあるので・・）掃除日をもう少し増やしても 

良いかもと。外活動をしていた３－１の子達が帰りがけに「ありがとうございました」とお礼を言って

くれたのが嬉しかったです。参観させて頂く時、廊下ですれちがった高学年の子に「こんにちは」と 

言われ、とても気持ち良く、あいさつが増えていることにほっこりしました。本部の方をはじめ 

職員の方、先生方に日頃お世話になっている感謝もこめて、これからもできる範囲で学校、子供たち

を支えていけたら良いと思います。（３・６年生保護者様 落ち葉掃き参加） 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。 

 
 

 

 

 

 

 

ボランティア活動が初めてだったので 

トイレまで仕事の流れが分からなかったので 

出発前または募集前におおよその流れが分かってい

たら良かったかなと思いました。せっかくの参加機

会に休みが合い、少しでもお助けになればと思い 

参加しました。 

（１年生保護者様 トイレ清掃参加） 

２回目の参加で前回より人数が少なか

ったので、そうじする場所が少なかっ

たのがざんねんでした。もう少し人数

が集まればいいのに・・と思いました。 

（２年生保護者様 トイレ清掃参加） 

いろいろな学年の親とあえた 

のはよかったです。床はブラシ 

などでこすれたら、もっとキレイ 

になるかなと思いました。見本がある

のはよかったです。 

（４・６年生保護者様 

トイレ清掃参加） 

床のスポンジ、きれいに 

なりますが、少し時間がか

かりますね。 

（４年生保護者様 

  トイレ清掃参加） 

 

トイレがきれいになって気持ち良かったです。 

人数がもっと増えると２、３か所同時にトイレそうじができる

ので本部の方の負担が減ると思った。授業参観後に 30 分でも

残れる人でやると参加率高まると思う。もうすぐ卒業なので、

最後にかかわる事はしたいと思って参加しました。 

（６年生保護者様 トイレ清掃参加） 

 


